

REINA DE ANGELES

AÑO

1972



# MAYORDOMOS DEL AÑO 1972

## DOMINGO

José L. Herrero Martín.  
José A. Sanz Cubero.  
Antonio Fernández Muñoz.  
Miguel A. Cervera Butragueño.  
Manuel Zapatero Fernández.  
Jaime Carranza Fernández.  
Gregorio Recuero Cabello.  
Rafael Alfonsel Morales.

María Luisa Alfonsel Morales.  
Carmen Deleito Sacristán.  
Lorenza Deleito Sacristán.  
Ana María Cardenal Mellado.  
Mercedes Muñoz Peña.  
Sofía del Cerro García.  
Ramona Sánchez Alonso.  
Mercedes Cenamor Muñoz.

## LUNES y 2 de AGOSTO

José Díaz Ortiz.  
José A. Pavón Rufiangel.  
Ignacio Escudero Cerezo.  
Pedro del Amo García.  
Pablo Gutiérrez Ocaña.  
Salvador Sánchez Cebada.  
Ángel Fernández Muñoz.  
Felipe Martín Orozco.

Josefa Palomares González.  
Catalina Ruiz Delgado.  
Aurelia Redondo Gálvez.  
Trinidad Morales Palomares.  
Paula García Ruiz.  
Ángeles Butragueño Hurtado.  
Julia Vidal Santiago.  
Juñiana Hernández Hernández.

## MENORES - DOMINGO

Juan de Dios Sacristán Redondo  
Francisco Javier Vara Martín.  
Carlos A. Butragueño Butragueño.  
Francisco Vara Herrero.  
Juan Antonio Sánchez Neila.  
Juan Carlos Sanz Gómez.  
Daniel Álvarez Sanz.  
Rafael Cifuentes Bravo.

Rosa María Montero Zapatero.  
María Cifuentes Serrano.  
María Ángeles Jiménez Pavón.  
María Ángeles Mondéjar Platero.  
María Pilar Sanz Valtierra.  
María Encarnación Martín Gordo.  
María Lourdes Cubero Rubio.  
Teresa García Pérez.

## L U N E S

Javier Ramos Martínez.  
Luis Valtierra Alfonsel.  
José Manuel Vegas Fajardo.  
Ángel Carciápató Galeote.  
José María Mondéjar Gutiérrez.  
Juan G. Eusebio Alameda.  
Fernando Astorga Vergara.  
Juan Gutiérrez Franco.

María Paz Parejo Herreros.  
María Antonia Astorga Vergara.  
María Luisa Rojas Pascual.  
María Jesús Serrano Bermejo.  
Rosa María Cifuentes Robles.  
María Pilar Berrocal Martín.  
María Ángeles Serrano Pérez.  
Rosa María Jorna Arroyo.

## REFLEXIONES ANTE LA VIRGEN

«En el centro del escenario de la miseria universal se levanta una criatura excepcional e ideal, que ha permanecido ileso, intacta, sobre la cual descansa el amor enamorado de Dios: el Señor está contigo, María; Tú eres la preferida, la bendita entre todas las mujeres, la óptima por bondad, por belleza, por candor inmaculado, Mujer única y llena de Gracia, modelo incomparable de Virgen y Madre, elegida para ofrecer carne intacta al Verbo de Dios, que en Ti, María, se hace nuestro hermano, maestro y salvador.

¿Cómo si somos cristianos, si buscamos los caminos de nuestra rehabilitación y de nuestra salvación final, podremos olvidar, ignorar a la Virgen Santísima, nuestra hermana, nuestra madre, nuestra luz, precursora de Cristo?

Es estupendo, y debemos estar siempre convencidos de ello, este cuadro de la verdad católica, que nos ofrece una escuela humanísima de perfección. ¿A quién se ofrece? A todos: a los afligidos, a los pobres, a los humildes, a los puros de corazón especialmente. Digámoslo una vez más a los hijos de nuestra generación asaltada por tantas profanaciones, tentada por tantas lisonjas de inmoralidad tolerantes, escépticos acaso ya sobre la belleza y sobre la posibilidad de la inocencia, como igualmente sobre la dignidad del cuerpo y del alma.

Encontremos de nuevo en la Inmaculada la llamada imperativa, y encontremos de nuevo la esperanza de las costumbres cristianas, la bienaventuranza prometida a los puros de corazón, que es la de reconocer a Dios presente en todas partes. Que ella nos ayude.»



## S A L U D O

*Día de la Ascensión de 1971, D. Rafael, desde el lecho del dolor, nos envió estas emotivas líneas.*

Nunca pensé que esta enfermedad fuera tan larga que me alejara hoy de vosotros... Pero ni la enfermedad, ni la distancia han conseguido, os lo aseguro, enfriar el amor de esta hora.

Y me dirijo a vosotros para, juntos, sentir el gozo y la suerte de esto: ¡Ya tenemos entre nosotros, de nuevo, a la Virgen de los Angeles!

Es verdad que Ella siempre está a nuestra vera y desde su Cerro protege nuestra vida diaria, pero estos días son especiales ¡son más! Como Madre buena de misericordia se nos viene a hacer más íntima y cercana; quiere vivir en este su trono tradicional de la Magdalena más a nuestro alcance y como para escucharnos y ayudarnos mejor...

Para eso saldrá por nuestras calles derramando bendi-

ciones sin cuento... para eso tendrá su morada, en audiencia permanente de amor, estos venturosos días que van de hoy hasta el domingo de Trinidad.

¡Hermanos! ¡Ya tenemos aquí a nuestra Reina y Madre! ¡Qué suerte la vuestra si la sabéis aprovechar!

¡Bienvenida, Señora, a Getafe, donde todos los años recibes el más hermoso homenaje de amor y devoción de un pueblo! Vuestra presencia aquí llena de alegría nuestros corazones.

Sois nuestra Madre y nuestra Reina y en esa mirada de vuestros ojos conocemos el grande amor que nos tenéis; síguenos mirando para que esos tus ojos misericordiosos sean luz y guía... luz que nos alumbré siempre los caminos de la fe y de la caridad... guía que nos lleve siempre al mejor servicio de tu Hijo Jesús. Que Getafe, pueblo de tus predilecciones, sea siempre fiel a este divino servicio.

Y tú, Señora, Reina y Madre nuestra, con tu gracia y hermosura, avanza triunfadora y reina sobre todos nosotros para hacernos reino fiel de tu Hijo.

Bendice a tus sacerdotes y dales heróica fidelidad a sus compromisos.

Bendice a nuestras autoridades para que guíen con paz, justicia y amor a nuestra Villa.

Bendice a tu Congregación para que te sirva y honre siempre con más sincera y grande devoción.

Bendice a los que en el campo o la fábrica; en el taller, la escuela, el estudio o la oficina dejan la fecundidad de su esfuerzo diario.

Bendice a los que sufren el dolor, la necesidad, el abandono.

Bendice a los pobres y a los ricos para que todos sepan hacer de su riqueza o pobreza camino de vida eterna.

Bendice a los que tienes cerca y a los que andan lejos u olvidados de ti..., acércanos a todos muy a tu corazón.

Ea, Señora y Madre, ven, haznos reino tuyo para que nos lleves después al Reino eterno de tu Hijo Jesús para siempre. Amén.

**Rafael Pazos Pría**

# PROGRAMA DI

## JUEVES 11 DE MAYO

**Día de la Ascensión.**—A las cinco y media, sale la Santísima Virgen de su Ermita del Cerro, para ser honrada por sus hijos de Getafe.

Será recibida por las Autoridades y Clero parroquial en la Glorieta de Aviación, haciendo su entrada por la Avenida Juan de la Cierva y General Palacios.

(Habrá autobuses al Cerro desde las cuatro.)

## SOLEMNE NOVENA

Dará principio el día de la Ascensión, con la llegada de la Sagrada Imagen a la Parroquia de la Magdalena. En días sucesivos, hasta el día 19, comenzará a las 7,30 con el Santo Rosario, excepto el domingo día 14, que será a las seis.

Tendrá como centro la celebración de la Eucaristía y en su homilía habrá:

## CONFERENCIAS MARIANAS

A las ocho de la tarde, por **D. José Luis Gómez Acebo, S. J.**

Día 12.—La "elegida" y los elegidos.

Día 13.—María la Virgen "fiel" al Dios fidelísimo.

Día 14.—**A las 6:** "Bienaventurada la que creyó".

Día 15.—Hijos de una misma Madre.

Día 16.—"Tu Hijo resucitó".

Día 17.—"Mi alma bendice a Dios".

Día 18.—"Soy la sierva del Señor".

Día 19.—"Seréis testigos míos".

## SABADO 20 DE MAYO

**A las 7,** Solemnes Vísperas.

**A las 8,** Misa vespertina.

**A las diez y media,** se representará simbólicamente la

## CULTOS 1972

Asunción de la Santísima Virgen a los Cielos entre luces, ángeles, nubes y música, aclamándola el pueblo con la Salve popular, actuando la Escolanía de San Antonio de los PP. Capuchinos, dirigidos por el P. Donato Cuervo-Arango.

### DOMINGO, 21 DE MAYO

**A las once**, Misa mayor, oficiada por el Rvdo. P. Rector de las Escuelas Pías, según antigua tradición, ocupando la sagrada cátedra don Agustín García-Gasco Vicente, Cura Párroco de la de Santiago (Madrid). El pueblo cantará la misa con la Escolanía de San Antonio.

La COMUNION GENERAL DE LA CONGREGACION es parte integrante del Sacrificio Eucarístico.

**A las seis y media**, Misa vespertina.

**A las ocho**, recordando a los Apóstoles el día de Pentecostés, recorreremos las calles procesionalmente con la Santísima Virgen en acto de fe pública. La carroza de Santa María Magdalena será portada por los mayordomos infantiles.

### LUNES 22 DE MAYO

**A las once**, solemne Celebración de la Eucaristía presidida por nuestro Rvdo. Sr. Cura Párroco don Rafael Pazos Pría, actuando la misma Escolanía. Predicará don Valentín Navío López, Cura Párroco de Nuestra Señora de los Angeles de Madrid. En el ofertorio les será impuesto el emblema de la Congregación a los hermanos que pasan a la sección de adultos.

**A las seis y media**, Misa vespertina.

**A las ocho**, la VIRGEN DE LOS ANGELES visitará el **Barrio de San Isidro**. La ida será por las calles de la Sierra y Toledo, y el regreso por Fuenlabrada, Plaza del Generalísimo, Madrid, Ricardo de la Vega y Mártires de Getafe.

## MARTES 23 DE MAYO

**A las ocho de la tarde.** Solemne Funeral y procesión de responso por el interior de la iglesia, en sufragio por los hermanos fallecidos desde la fundación de la Congregación.

Es un acto de caridad hacia nuestros hermanos y de esperanza en la RESURRECCION.

(El cambio de hora se debe a petición de los asistentes a la Junta General última.)

## DOMINGO 28 DE MAYO

**A las cinco y media,** saldrá de la Parroquia la Sagrada Imagen, siendo despedida por el Clero parroquial y Autoridades en la Glorietta de Aviación, continuando el pueblo hasta colocarla en la Ermita de su Cerro de los Angeles.

(Habrá autobuses para el regreso.)

Getafe, mayo de 1972

El Director Espiritual,  
**Rafael Pazos Pría**

El Hermano Mayor,  
**Rufino Vara Martínez**

El Secretario,  
**Lorenzo Cifuentes Cifuentes**

---

Con objeto de propagar el conocimiento de María y sus virtudes, se han convocado los siguientes premios «VIRGEN DE LOS ANGELES»:

*II de periódicos murales.*—Para niños y Colegios.

*II de fotografías.*—Entre las que, teniendo como tema la Virgen de los Angeles, se hayan presentado a la exposición convocada por el Ilustrísimo Ayuntamiento.

*I de carteles murales.*—Para los que, habiendo obtenido premio del Ilustrísimo Ayuntamiento, figure nuestra Patrona.



*Mayordomos 1971. Sólo una vez en la vida tenéis ese honor.  
Pero tenéis una vida entera para honrar a la Virgen*

## LOS OBISPOS Y LA VIRGEN

Es curioso observar que en los saludos y mensajes de los obispos, recientemente nombrados en España, nunca ha faltado un cariñoso recuerdo para la Virgen.

Don Marcelo González se despedía en la catedral de Barcelona con el montserratino «Virolay» como un tierno adiós a la Reina y ante la Virgen del Sagrario en Toledo invocaba; «A Ella me acojo desde el primer momento con la piedad que brota de la veneración y del amor».

Mons. Añoveras decía en la homilía de su primera misa en Bilbao:

«Madre nuestra, Madre Santa de Dios y de los hombres, Patrona de este pueblo, que te venera con entrañable cariño, a Ti llamamos, a Ti suspiramos, Pastor y pueblo unidos te decimos: Madre, Madre nuestra, sé siempre nuestra mejor madre. Que seamos tus mejores, tus más fieles hijos.»

El nuevo Arzobispo de Pamplona dedicó casi toda su homilía a glosar la figura de la Virgen y la propuso como **lazo de unión de todos sus hijos**.

Mons. Cirarda se despedía con encendidos saludos y emocionadas invocaciones a la Virgen de la Montaña (Santander) y de Begoña (Bilbao) siendo su primera visita en Córdoba para la Virgen de la Fuensanta y al dirigirse a sus diocesanos decía:

«Sea María nuestra Intercesora; la que es Vida, Dulzura y Esperanza nuestra; la bien amada de todos los cristianos, de modo singular en esta tierra.»

En cuanto a nuestro Arzobispo sabemos que reza diariamente el rosario completo y en el Cerro, ante la Virgen de los Angeles, cantaba con el pueblo la salve en el cincuentenario de la consagración de España al Corazón de Jesús.

¿Por qué esta unanimidad? Porque son hombres de fe y saben que María es Madre de Dios, Madre de la Iglesia, Madre de los pastores y de los fieles y es justo reconocer la importancia que tiene esa Madre para esta familia de Dios.

## HABLA LA IGLESIA

Pablo VI, en relación con el ideal y el ministerio del sacerdote, dice: «Para llevar esto a la práctica nos ofrece su ayuda la Virgen María, Madre de la Iglesia, que, como nadie, ha manifestado en sí misma la imagen del Hijo; pongamos pues nuestra esperanza cierta e inmutable en ella que, lo mismo que entonces con Pedro y sus discípulos, ora incesantemente con nosotros, a fin de que brille un nuevo Pentecostés para la Santa Iglesia».

El Concilio Vaticano II, que ha promovido el movimiento ecuménico de las Iglesias, nos exhortó a invocar a María para que todos los hombres «sean congregados en un solo pueblo de Dios» (LG, 69).

«La figura de María, Madre del Señor, inseparable del Ministerio de la Iglesia, está entrañablemente unida a los Apóstoles de Jesús. La espiritualidad del sacerdote se ilumina y enriquece con el amor y la imitación de María en su actitud de escucha al Espíritu y de idealidad a la voluntad salvífica de Dios» (Asamblea Conjunta).

«No servirse de la Virgen en la pastoral de las almas es miopía y crueldad. Con María las almas se habrían salvado.» Mons. Zafonato.

«Hemos entrado en una etapa difícil, se puede decir que es el momento del Espíritu y el momento del cristiano, por eso mismo, por ser una hora trascendental, es también la hora de María. Su protección nos es más necesaria si miramos que nos coge en plena siembra conciliar.» Mons. Infantes Florido.

